

zu TOP

Mainz, 04.09.2018

Anfrage 1521/2018 zur Sitzung am 12.09.2018

Flächen Gutenberg-Museum (CDU)

Das Gutenberg-Museum ist als Weltmuseum der Druckkunst ein überaus bedeutender Teil der vielfältigen Kulturlandschaft der Stadt Mainz. Es wurde im Jahr 1900 von Mainzer Bürgerinnen und Bürgern gegründet, um Johannes Gutenberg, den Erfinder des Drucks mit beweglichen Lettern, zu ehren und seine Erfindungen zu präsentieren. Heute werden auf etwa 3000 Quadratmetern Ausstellungsfläche Handschriften, Drucke, Graphiken, Setzmaschinen und Druckpressen präsentiert. Gleichwohl reicht die zur Verfügung stehende Fläche bei weitem nicht aus, um alle Exponate zu zeigen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wo sind die nicht ausgestellten Exponate des Gutenberg-Museum untergebracht?
2. Um was für Exponate handelt es sich dabei konkret?
3. Wie viele Flächen bzw. wie viele Quadratmeter außerhalb des Gutenberg-Museums sind notwendig, um die Exponate zu lagern?
4. Wie hoch sind die jährlichen Kosten für die Lagerung auf Flächen außerhalb des Museums?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender